

Científicos escolares son protagonistas en Congreso de Explora Los Ríos

VITRINA. Tradicional evento tiene en Valdivia a niños y niñas investigadores con proyectos de cuatro comunas.

Con participación de 18 equipos de investigadores, pertenecientes a igual cantidad de establecimientos educacionales, se realiza el Congreso Regional de Explora Los Ríos que ejecuta la UACH. Los niños y jóvenes son de Valdivia, Panguipulli, Mariquina y Río Bueno.

Fueron convocados al encuentro que finaliza hoy, para mostrar proyectos de investigación e innovación surgidos de la observación de sus respectivos entornos.

El congreso se realiza en el Hotel Villa del Río, donde se habilitaron stands para que cada

equipo muestre sus propuestas al público general y puedan recibir retroalimentación de científicos de la UACH, UST y el CECs.

“Estoy muy feliz de haber tenido la oportunidad de ver trabajos completos, que incentivan la formación integral en los estudiantes. Entender cómo ellos pueden realizar la investigación y fortalecer su valor como personas gracias al apoyo de los profesores. Espero que esto siga, porque acá tenemos el futuro”, dijo Caroline Silva, dra. en Ingeniería Mecánica, evaluadora del Congreso Regional Explora 2025.



MIGUEL BUSTOS / LINO NOTICIAS



MIGUEL BUSTOS / LINO NOTICIAS



MIGUEL BUSTOS / LINO NOTICIAS



MIGUEL BUSTOS / LINO NOTICIAS



MIGUEL BUSTOS / LINO NOTICIAS



MIGUEL BUSTOS / LINO NOTICIAS



MIGUEL BUSTOS / LINO NOTICIAS



MIGUEL BUSTOS / LINO NOTICIAS